



Festival gravel et vélo à Châtelleraut avec Sylvain Chavanel

jeudi 28 septembre 2023, par [lpe](#)

Prenez date ! Gravel Fever arrive à Grand Châtelleraut, le vendredi 20 octobre prochain. Pendant trois jours, ce nouveau festival de gravel va investir la Manu et vous faire découvrir les trésors du territoire grâce à des circuits tracés par Sylvain Chavanel.

Gravel Fever, ce sont aussi des animations au « village » sur la Manu, avec foodtrucks, exposants, DJ set, et des démonstration de l'équipe de France de trial.

Toutes les informations sur cet événement : <https://gravelfever.fr>



Restez en veille et gagnez en visibilité : rendez-vous sur
<https://boutique.lepetiteconomiste.com>